



Dispositifs Tiers temps et chef.fe de projet de partenariat

Le diagramme de Venn

Pour quoi faire?

Un diagramme de Venn utilise des cercles se chevauchant pour illustrer les similitudes, les différences et les relations entre des concepts, des idées, des catégories ou des groupes. Les similitudes entre groupes sont représentées par les portions de cercles superposées, tandis que les différences correspondent aux parties non superposées. Le diagramme de Venn peut servir à représenter les concepts ou les relations entre différentes actions du projet.

Conseils

En plaçant les différentes actions prévues du projet dans un diagramme de Venn, la logique entre ses actions apparait. Si une action n'a aucun lien avec les autres, une réflexion doit alors être engagée pour savoir si elle fait bien partie du projet global. Pour hiérarchiser les ensembles, d'autres représentations sont possibles telles que les arborescences.

